
第2196回 (2013.8.28（水) 晴れ） NO.1576

メーキャップ

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／木美俊彦 ●幹事／長棟信泰 ●会報／楠 明彦

「 ロータリーに誇りを ! 参加しよう そして、行ってみよう 」

今週のお祝い
夫人誕生祝： 10日 松本啓君

11日 片岡敏一君
15日 赤木勇夫君

30日 藤尾信之君
結婚記念祝 ： 17日 岡久治君

会員数 91名 （正会員 90名 名誉会員 1名）

会長挨拶
先週は納涼夜間例会で、林リーダーはじめ親

睦活動委員のおかげで最後の夏を気持ちをリ
ラックスして過ごすことができました。

先々週は米子市立図書館の図書の寄贈式
で、クラブから２６名の参加があり、ミニ例会のよう
で喜びました。寄贈したものは皆さんから提供し

幹事報告
１．8/12.13 阿南南RC訪問9名
２．8/16 米子市立図書館へ図書他目録贈呈

8/17 米子市長より感謝状頂く
３．8/21 納涼夜間例会 会員48名、ご家族25名
４．９月ロータリーレート1ドル100円
５．10/19～20第12回R日韓親善会議 参加旅行案内

（ソウル） 延原PGより
ていただいた本と新刊の全集と鳩時計などでし
た。新刊の全集などは高くてなかなか購入でき
ないものだそうで、たいへん喜んでいただきまし
た。 かかった費用は新刊の全集が５０万円、鳩
時計が１１万円で、これについてはロータリーの
地区の補助金から出た３０万円を一部に充てま
した。

この補助金に いては地区の６７クラブのうち２

（ソウル） 延原PGより
６．9/14第1回青少年交換委員会のご案内

（津山国際ホテル）
７．8/7 杉原直前G補佐へ卓話のお礼状

（松本ガバナー・エレクト、益田西RC）

次回プログラム
この補助金については地区の６７クラブのうち２

７クラブが取り組みまして、今年は少なかったこと
から、ほぼ満額に近い３０万円を出してもらいま
した。この補助金を手にするには、３月が締め切
りで、年度をまたぎますので、計画性がないと難
しいことです。去年は梅田リーダーが企画をし
て、３月に申請し、その後、梅田さんが理事に
なって 長谷川リーダーとコラボレーションして仕

9/ 4 「ロータリーの友」 紹介
「今年度理事方針」

9/11 「今年度理事方針」
9/18 「米子松蔭高等学校インターアクト

クラブ活動報告」
9/25 「エコツーリズム国際大会2013 in

鳥取」なって、長谷川リ ダ とコラボレ ションして仕
上げました。ですから、今年度も実現しようとする
なら、そういう計画性が必要です。

ロータリー財団からまた皆さんに寄付のお願い
があると思いますが、このように財団への寄付は
有効に使われています。 ８月１９日に米子市か
ら図書寄贈に対する感謝状が来ました。

鳥取」
西部総合事務所 山根淳史所長

今後の主な予定
9/11 第1回家庭集会 （王子倶楽部）
9/23 5RC合同親睦ゴルフ大会

（大山平原ゴルフクラブ）



＜プログラム＞ 今年度理事方針

杉本真吾 副幹事

今年度について、副幹事の方針はありません。今年度は長棟幹事を
見ながら、ロータリーの基本である手続要覧をしっかり読んで、理論武
装したいと思います。
これで話が終わってしまいましたので、甲子園の野球解説の話をします。

今年はたいへん暑くて、解説中に大きな失敗をしてしまいました。ひとつは、
延岡学園の試合で、そのキャッチャーの名前を間違えて、１イニング中ずっと
違う名前で話をしていました。

もうひとつは、花巻東高校の千葉選手のことで、この選手はピッチャーに４１球を投げさせたなど、
フォアボールを選ぶことしか考えていないということで話題になりました。そのことについては野球規
則には何も書いてありませんが 高校野球特別規則には書いてありました その規則を 審判は知則には何も書いてありませんが、高校野球特別規則には書いてありました。その規則を、審判は知っ
ていましたが、解説者はほとんど知りませんでした。私も知らなかったので、そのことを反省して、来年
の野球解説までにその野球規則を手続要覧同様に読み込もうと決心しました。
例会の皆出席は守っています。

高橋孝之 副会長

今年度について副会長としての方針はないわけで、杉本副幹事が調べ
てくれましたが、副会長は会長の補佐が仕事ということですので、今年度
は木美会長を補佐するとともに、この１年間は皆出席をめざして、ロータリ
ーのことを考えていきたいと思います。
これまでの私のロータリーのことを振り返ってみますと、石井会長の時の

幹事を務めさせていただいて、その時はがんばらせてもらいましたが、この

１０年間くらいは出席率の悪い会員でした。私の仕事の話をしますと、私は山陰ビデオシステムという
会社をやっておりまして その仕事の中で 最近では サテライトコミュニケ ションネットワ クに力を会社をやっておりまして、その仕事の中で、最近では、サテライトコミュニケーションネットワークに力を
入れておりました。全国に３００くらいあるケーブルテレビ局のうち１４０局くらいに米子から番組を配信
しています。緊急情報やＪアラートなども米子から配信しています。ＮＨＫのニュース速報を５秒遅れで
ケーブルテレビに配信することもしています。

そのようなことに力を入れていたことが出席できなかった原因ですが、今年度はロータリー最優先で
やっていきたいと思っています。

長棟信泰 幹事

本年度幹事という大役を頂きましたが、それに当っては事の重大さの認識
が足りませんでした。改めて責任の大きさとロータリーの歴史と世界観を認
識しながら、会員の皆さんの為に一生懸命尽させていただきます。
本年度は木美会長の下、ロータリーの本来の意義と会員同士の交流を大切

にしていきましょう。その為にも是非、特に新入会員の皆さんには色んな行事に
参加をしてもらい、頭だけでなく五感で感じて頂きたいと思います。

理事さん、リーダーさんも新しい方が沢山入っておられますが、多分ロータリーの内容は全て理解は
されていないでしょう、色んなお役につかれ、事業も手探りでしょうが、先輩諸兄の皆さんが温かく見守
り、適切なアドバイスを頂き、又大いに相談をされ、そんな作業が本来のロータリーの交流の元となっ
ていくのではないでしょうか。とにかくロータリーに興味を持ち、会員相互の交流を積極的に働きかけ、
世代を超えた関係を是非築いていただきたいと思います。先輩諸兄の皆さんは年は食っておられます
が、頭の中は青年のまんまです。是非、怖がらずに、礼を失ってはいけませんが、気軽に相談をしてく
ださい ロ タリの一番の主役はリ ダ 副リ ダ さんです 担当委員会の責任を果たす事で大いださい。ロータリの一番の主役はリーダー、副リーダーさんです、担当委員会の責任を果たす事で大い
にロータリーの楽しさを実感してください。
幹事は大変ですが、隣に杉本副幹事がいますので頼りにし、理事、リーダー、副リーダーの指導の下

で、楽しいロータリーライフになるように幹事をつとめていきたいと思います。


